

# Une nouvelle cartographie complète des risques d'inondations

Dossier de la rédaction de H2o  
September 2023

L'entreprise Geosapiens, qui travaille avec plusieurs municipalités du Québec, a annoncé le dévoilement de "la première cartographie complète des inondations au Québec", une plateforme web qui permet de déterminer les zones à risque d'inondation fluviale et côtière. Fondée par une équipe de recherche de l'Institut national de la recherche scientifique, Geosapiens dit avoir créé la modélisation des inondations fluviales la plus exhaustive à ce jour. Cet outil couvre toutes les rivières et tous les ruisseaux de la province et propose un niveau de précision sans précédent pour une telle cartographie à grande échelle, selon le président-directeur général Hachem Agili. Les modèles élaborés par Geosapiens pour surveiller les risques d'inondation sont déjà utilisés par plusieurs municipalités.

La Presse canadienne - Radio-Canada

Geosapiens